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Situazione sempre più insostenibile 
con un riverbero anche su quelle 
comunità che diligentemente 
operano nella raccolta differenziata 
raggiungendo percentuali 
importanti. Ancora una volta si 
evidenzia il disagio derivante 
dall’impossibilità di scaricare i rifiuti 
a Passo Breccioso nei pressi di 
Foggia dove non conferisce solo il 
capoluogo dauno ma anche una 
quindicina di comuni della provincia 
tra cui Apricena. Ed è proprio il 
Sindaco del comune della Pietra a 
lanciare l’ennesimo grido d’allarme. 
“Da questa mattina, decine di 
camion sono bloccati all'ingresso 
del centro di raccolta AMIU di 
Passo Breccioso a Foggia in attesa 
di svuotare il carico, con 
conseguenti notevoli danni per il 
regolare svolgimento della raccolta 
differenziata nelle città” spiega il 
Sindaco Antonio Potenza. “Non è 
più sostenibile questa situazione 
che ciclicamente si ripresenta. 
Questa emergenza rende 
praticamente impossibile il ritiro dei 
cassonetti con evidente accumulo 
di spazzatura per le strade. Non è 
la prima volta che accade! I 
Comuni non possono subire questo 
tipo di criticità, sollecito pertanto 
l'attenzione dei vertici Amiu e della 
Regione al fine di porre rimedio 
definitivo a questo tipo di 
emergenza” conclude il Sindaco di 
Apricena Antonio Potenza. Ed è 
emergenza rifiuti anche a San 
Severo dopo i mezzi del Consorzio 
GEMA - che cura il servizio 
raccolta rifiuti della città - sono in 
lista di attesa per lo scarico della 
frazione di indifferenziato presso 
l’impianto di Passo Breccioso.

Protestano i Sindaci dei comuni interessati dal 
blocco conferimento dei rifiuti a Passo Breccioso

Di Redazione

“Purtroppo non è la prima volta che 
improvvisamente ed inopinatamente si verifica 
questo disguido – dichiarano il Sindaco Francesco 
Miglio e l’Assessore alle Politiche Ambientali 
Mariella Romano – che comporta forti ritardi o 
addirittura il divieto totale di scarico. Il 
conferimento viene fortemente centellinato con 
conseguente stazionamento dei rifiuti nei mezzi di 
trasporto per ore e giornate, aspetto che 
impedisce ai camion a provvedere ad ulteriori 
carichi. I nostri uffici hanno provveduto a segnalare 
al Prefetto di Foggia lo stato di emergenza”.



Dopo le indicazioni politiche ai gruppi di centro-destra di 
votare il consigliere Dell'Erba in fase di votazione la 
maggioranza (buona parte) decide di votare Cera 
cancellando la buona prassi dell'astensione. Caso rarissimo

Contesa tutta foggiana per il segretario d'aula 
del consiglio regionale, poi la sorpresa...

Di episodi simili in Regione Puglia non 
ricordiamo di averli mai registrati, così 
come in tanti altri livelli istituzionali 
locali e nazionali sono episodi che non si 
verificano quasi mai. Quanto accaduto 
ieri crea un precedente di sgarbo 
istituzionale, come lo ha voluto definire 
il consigliere regionale Di Cuia di Forza 
Italia. Ma facciamo un passo indietro per 
raccontarvi cosa è accaduto ieri in 
consiglio regionale. Primo punto 
all’ordine del giorno l’elezione (voto 
segreto) del nuovo segretario d’aula in 
sostituzione di Gatta, posto spettante 
alla minoranza. Come avviene da sempre 
la maggioranza si astiene per consentire 
alla minoranza di fare le proprie scelte. E 
così, Fratelli d’Italia, Lega e metà Forza 
Italia (cioè due consiglieri) esprimono la 
propria indicazione sul consigliere 
regionale Paolo Dell’Erba, mentre il 
capogruppo di Forza Italia Mazzocco 
sostiene quella di Napoleone Cera. 
Durante lo scrutinio la sorpresa. 
Dell’Erba raccoglie 12 preferenze, frutto 
del voto dell’’80 % della minoranza,

mentre Cera ne incassa 23 con il sostegno 
del centrosinistra che, come detto, avrebbe 
dovuto astenersi. Quindi, è il caso di dire 
che Cera è stato eletto dalla maggioranza 
in quota alla minoranza. Ed è caos, 
considerando che l’invito a votare Dell’Erba 
era partito dal coordinatore regionale di 
Forza Italia Mauro D’attis condiviso dai 
regionali degli altri due partiti di centro-
destra presenti in consiglio regionale. Da 
ieri, non sarà più logico, corretto e diciamo 
scontato che durante la votazione di una 
figura istituzionale spettante ad una parte 
politica l’altro fronte si astenga.

di Redazione



A S. SEVERO QUALITÀ 

DELL’ABITARE TRA 

CITTÀ E CAMPAGNA

“RifiutiAmiu. La futura gestione dei 

rifiuti nel comune di Foggia” è il tema 

dell’incontro che si terrà venerdì 30 

giugno alle ore 18.00 presso 

Laltrocinema Cicolella in via Duomo a 

Foggia. Al centro dell'approfondimento 

la questione rifiuti partendo, con 

l'intervento di Dario Fredella, 

economista d'impresa, dal disagio 

sociale causato dal degrado che di 

conseguenza sfocia nella gestione del 

servizio rifiuti. Seguirà l'analisi di Carlo 

Russo, docente e ricercatore in 

Scienze Merceologiche, illustrerà la 

situazione europea, nazionale e locale 

relativa alla gestione dei rifiuti, 

soffermandosi sugli esempi di buone 

pratiche realizzabili nel contesto del 

Programma Nazionale per la Gestione 

dei Rifiuti.

Modererà l’incontro Nunzio Angiola che 

darà concretezza ad una proposta per la 

gestione dei rifiuti a Foggia puntando sulla 

raccolta differenziata. “Venerdì avrò modo 

di spiegare alla cittadinanza il nostro 

progetto per dare stabilità alla raccolta dei 

rifiuti con delle novità che abbiamo 

calibrato per Foggia e che determineranno 

la svolta” sottolinea Nunzio Angiola 

candidato Sindaco di Foggia.

Il Comune di San Severo ha approvato i progetti 
definitivi di cinque interventi ricadenti nel 
PINQUA, finanziato dal Ministero delle 
Infrastrutture per complessivi 15 milioni di euro. Si 
tratta del PROGRAMMA INNOVATIVO NAZIONALE 
PER LA QUALITÀ DELL’ABITARE (PINQUA) “IL 
MOSAICO DI SAN SEVERO – QUALITÀ 
DELL’ABITARE TRA CITTÀ E CAMPAGNA”. La 
Giunta Comunale ha approvato le relative delibere. 
Gli interventi per i quali il Comune di San Severo 
svolge le funzioni di soggetto attuatore, per 
complessivi € 9.240.000,00, sono i seguenti: 
Contenitore di Servizi Parco Verde; Viale 
Campagna; Porta Occidentale;Percorso 
ciclopedonale green;  Strada Sicura San Severo – 
Torremaggiore.

Una nuova idea 
per gestire i rifiuti 



“Le mafie foggiane – il plurale è 
necessario - sono un esempio 
emblematico del rapporto di 
proporzionalità diretta tra 
debolezza delle funzioni 
statuali e crescita di poteri 
criminali e hanno radici molto 
profonde nel tempo. È evidente 
che la risposta dello Stato in 
passato sia stata largamente 
insufficiente ma, da almeno 15 
anni, il segno della risposta è 
cambiato da parte di tutte le 
forze di polizia. La situazione, 
però, continua ad essere molto 
grave”. Questo uno dei passaggi 
salienti dell’audizione del 
Procuratore nazionale 
antimafia e antiterrorismo 
Giovanni Melillo, originario 
proprio del foggiano, 
sollecitato dall’On. Giandonato 
La Salandra. Il parlamentare 
dauno di Fratelli d’Italia, 
componente della 
Commissione Antimafia, nel 
suo intervento in audizione, ha 
chiesto di prestare particolare 
attenzione alla Quarta Mafia, 
perché si abbia contezza e 
consapevolezza della 
specificità della criminalità 
della provincia di Foggia, 
nonostante la Capitanata non 
sembri avere piena 
consapevolezza della 
situazione, come dichiarato dal 
neo Procuratore nazionale 

nel luglio 2022 e come 
confermato oggi: “C’è una 
sottovalutazione complessiva 
della pericolosità di questo 
fenomeno, figlia anche di un 
perdurante deficit di 
conoscenza”.
Nello specifico, è emersa anche 
la necessità di accendere i 
riflettori sull’attuale normativa 
antimafia e su quelli che 
possono cristallizzarsi come 
strumenti utili alle 
amministrazioni pubbliche già 
sciolte per mafia (ben 6 negli 
ultimi anni in Capitanata) per 
“disintossicare” realmente la 
struttura amministrativa. “Il 
lavoro che si sta portando 
avanti è utile anche per 
illuminare le capacità di 
condizionamento delle mafie 
foggiane sui consigli comunali”, 
specifica Melillo.

Faccilongo 
confermato 

tesoriere
Si è tenuto presso l'Ordine 
degli Architetti della Provincia 
di Foggia il primo consiglio di 
federazione allargato a 3 
componenti per ordine 
professionale aderente per un 
totale di 15 consiglieri. 
Confermata la nomina del 
Presidente dell'Ordine degli 
Architetti PPC di Foggia Arch. 
Francesco Faccilongoa 
Tesoriere, cosi come viene 
confermato il Presidente 
Coordinatore Arch. Maurizio 
Ernesto Marinazzo (presidente 
Ordine di Brindisi) ed il Vice 
Presidente Arch. Paolo BRUNI 
(presidente Ordine di Taranto). 
Nuova nomina invece per il 
segretario della federazione 
dove viene eletta la collega 
Arch. Rosanna Bussolotto 
(Ordine di Taranto). La nuova 
struttura delle federazione 
regionale mira a condividere 
obiettivi e gruppi di lavoro su 
temi comuni importanti per la 
nostra professione sul 
territorio regione. Per l'Ordine 
degli Architetti PPC di Foggia 
sono stati nominati quali 
membri della Federazione oltra 
la presidente Arch. Francesco 
Faccilongo anche i consiglieri 
Arch. Tiziano Bibbo' ed Arch. 
Pasquale Rubino.

MELILLO:"A FOGGIA SITUAZIONE GRAVE, 
NONOSTANTE LA RISPOSTA DELLO STATO"



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



una diversa gestione di quei passaggi a 
livello durante i periodo estivo. Un 
periodo in cui, è bene non dimenticarlo, 
la postazione 118 va a collocarsi in una 
zona, quella del porto di Rodi, che 
pullula di turisti, in cui si svolgono 
eventi e manifestazioni, che è nelle 
immediate vicinanze di un parcheggio 
da 400 posti auto e con una viabilità a 
senso unico. L’assessore Palese 
intervenga immediatamente affinché il 
direttore generale dell’Asl di Foggia, 
Nigri, riveda questa scellerata 
ubicazione della postazione 118. L’Asl, 
infatti, dispone di altre strutture 
inutilizzate da anni che sono 
immediatamente disponibili nelle 
vicinanze del Poliambulatorio di Rodi 
Garganico per l’eventuale trasferimento 
del servizio di Emergenza-Urgenza, 
così da garantire collaborazione tra i 
servizi di Continuità Assistenziale e 
Guardia Medica Turistica per i non 
residenti”, conclude De Leonardis. 

“La decisione di trasferire la 
postazione del Servizio 118 di Rodi 
Garganico nei locali di via Scalo 
Marittimo è illogica e comporta gravi 
rischi per l’efficacia degli interventi 
dell'Unità Mobile di Rianimazione. 
L’ambulanza, infatti, non deve trovare 
ostacoli per poter intervenire con 
celerità”. Lo afferma il consigliere 
regionale di Fratelli d’Italia, 
Giannicola De Leonardis, che ha 
presentato una interrogazione 
urgente all’assessore Palese sul 
trasferimento avvenuto martedì 27 
giugno. “Spostando la postazione 118 
in zona porto, invece, si incontrano 
non pochi ostacoli. A partire dai due 
passaggi a livello presenti, ad est e ad 
ovest dell'abitato, che si chiudono 
contemporaneamente al passaggio 
del treno, per un lasso di tempo 
peraltro notevole. Né può essere 
dirimente la pur opportuna garanzia 
da parte di Ferrovie del Gargano di 

"L'assurdo trasferimento della 
postazione del 118 a Rodi Garganico"
Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca o 
altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via dell'Arcangelo Michele



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tutti i 
"colori" 

dell'estate



“Scapp. La Corsa 
dei Colori”, aperte le 
iscrizioni a Mattinata
Sono aperte le iscrizioni per l'edizione 
2023 di "Scapp - La Corsa dei Colori" in 
programma domenica 23 luglio 2023 alle 
18 a Mattinata (raduno alle ore 17�30 
davanti la Villa Comunale). La Farfalla 
Bianca del Gargano si appresta ad 
accogliere turisti e non in vista di “Scapp 
- Il Festival dei Colori” che si svolgerà il 
16 - 23 - 24 - 25 luglio 2023� quattro 
giorni di divertimento e giochi per le 
famiglie, ma anche spettacoli, eventi 
musicali e di intrattenimento, 
installazioni artistiche, mercatini e 
luminarie. L’appuntamento più atteso del 
festival è sicuramente la Corsa dei 
Colori, una fun race per tutta la famiglia 
che consente di immergersi nel 
caleidoscopio dei colori del Gargano. 
Lungo il percorso sono previsti vari punti 
di colore dove al passaggio dei corridori 
verranno sparse polveri colorate 
prodotte con sostanze naturali al 100% e 
regalati gadget. La magia che ne verrà 
fuori sarà un vero e proprio arcobaleno 
di colori. Come iscriversi alla corsa. È 
possibile ritirare i moduli iscrizione 
all'Ufficio Iat (Informazioni e di 
Accoglienza Turistica Mattinata) al 
Palazzo Mantuano in largo Agnuli, da 
Partylandia in corso Matino, 60 o al 
Centro Arte e Tradizioni Popolari in via 
De Vita (aperto tutti i giorni dalle ore 17 
alle 21) a Mattinata dove andranno 
consegnati i moduli ritirati in una delle 
strutture preposte. In alternativa è 
necessario inviare una email a 
festivaldeicolori@gmail.com e seguire le 
indicazioni dello staff. L’iscrizione alla 
corsa prevede un contributo di € 13.



Un legame...disegnato
Un murales lungo 90 metri, a Orsara di 
Puglia, racconterà il legame 
indissolubile col suo santo patrono, 
l’Arcangelo Michele. Lo sta ultimando 
in questi giorni Cristian Sonda, artista 
milanese conosciuto e apprezzato in 
tutta Europa, la cui consacrazione 
risale al 2007, nella mostra al museo 
P.A.C. di Milano curata da Vittorio 
Sgarbi. Da allora, il writer lombardo ha 
girato il mondo. Il murales dedicato a 
San Michele e al suo legame con 
Orsara di Puglia sarà ultimato tra pochi 
giorni. Colorerà un tratto di via 
Gramsci. “Il murales – ha spiegato 
Concetta Terlizzi, delegata a Cultura e 
Turismo del Comune di Orsara di Puglia 
– è parte di un progetto più ampio 
denominato Angel, fire and music".

L’angelo, il fuoco e la musica, infatti, 
sono tre elementi costitutivi dell’identità 
storica, spirituale e culturale di Orsara 
di Puglia, da San Michele alla notte dei 
falò e delle zucche che si tiene l’1 
novembre con i Fucacoste, senza 
dimenticare le manifestazioni e la 
vocazione musicale espressa dall’Orsara 
Jazz Festival e da altri importanti eventi, 
oltre che da diverse associazioni.A 
Orsara, San Michele apre e chiude il 
ciclo delle feste patronali. Il ciclo 
comincia l’8 maggio, giorno in cui si 
ricorda l’apparizione dell’Arcangelo a 
Monte Sant’Angelo, e si chiude con il 29 
settembre, giorno in cui si festeggia il 
nome di Michele. Fino a quella data sarà 
possibile visitare ogni giorno l'Abbazia 
Sancti Angeli de Ursaria, risalente al XII 
secolo.

ORSARA DI PUGLIA



IN COLLABORAZIONE CON L’ACCADEMIA MUSICAL ART AMA

Il Notre-Dame-de Paris dei ragazzi 
della scuola Murialdo di Foggia

Grande evento della Scuola 
Murialdo di Foggia  al Teatro del 
Fuoco per il Musical Notre-
Dame-de Paris,  messo in scena 
dalla scuola in collaborazione 
con l’Accademia Musical Art AMA 
di Paolo Citro e  patrocinato 
dalla Fondazione dei Monti Uniti 
di Foggia, e che ha visto 
Graziano GALATONE di ritorno 
nella sua Puglia per questo 
grande progetto musicale  che  
la scuola Murialdo già dallo 
scorso anno ha intrapreso come  
progettazione di Musical 
cominciando con “Mamma Mia”,

il musical sugli Abba.  Dopo il 
ventennale della tournee di 
Notre Dame de Paris con al 
completo l’intero cast originale e 
terminata da poco e che ha fatto 
sold-out in tutti i palazzetti e le 
arene di Italia, Graziano 
Galatone sveste i panni di Febo 
per indossare quelli di 
supercoach insieme a quelli 
dell’Accademia del Musical AMA 
di Paolo Citro dove Galatone è 
anche docente per la triennale 
professionale. Coordinatrice del 
progetto la Professoressa Lucy 
Petrucci che da anni collabora



con Galatone  nelle scuole del territorio 
per la realizzazione di Musical.
Grande soddisfazione della DS Ida La 
Salandra e dei docenti coinvolti Licia 
Campanaro, Mirella Camarca, Annita 
Giuva, Antonio De Meo e dei coach AMA 
Ylenia Albanese, Antonio Ruotolo, Aurora 
Cassano per la risonanza che lo spettacolo 
finale ha avuto nella città. Diventerà quindi 
una costante questa idea permanente di 
teatro musicale in una scuola inclusiva e 
sensibile che oltre all’Orchestra Murialdo 
si occupa di tanti grandi eventi durante 
l’anno come gli Incontri con i grandi autori 
alle tematiche sulla legalità e contro il 
bullismo .

Nella foto qui sopra i giovani 
protagonisti dell'applaudito 

spettacolo andato in scena al Teatro 
del Fuoco di Foggia



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Un problema che si 
trascina da tempo...

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Ancora bocche cucite e silenzio sui 

programmi futuri in casa Foggia con i 

vertici del club che probabilmente 

attendono la giornata di venerdì per 

conoscere le decisioni della 

Commissione Criteri infrastrutturali e 

Sportivo Organizzativi della Federcalcio 

che si dovrà pronunciare sul possesso 

dei requisiti necessari all’iscrizione ai 

rispettivi campionati per quanto 

concerne gli impianti indicati per 

ospitare le gare dei club interessati. E 

sarà il giorno in cui il Lecco conoscerà il 

suo destino considerato che il 

Rigamonti-Ceppi non è a norma per la 

serie B e che la richiesta di giocare le 

gare interne all’Euganeo di Padova non 

sarebbe giunta nei termini prescritti.

Nel contempo la Covisoc sarà chiamata a 

dare il responso sul controllo delle 

documentazioni inerenti le iscrizioni delle 

Società professionistiche con la Reggina 

che rischierebbe l’esclusione per non aver 

versato entro il 20 giugno un ingente 

importo vicino agli ottocentomila euro 

inerenti oneri fiscali. Due vicende che 

potrebbero interessare da vicino il Calcio 

Foggia 1920 considerato anche che 

proprio ieri il Collegio di Garanzia si è 

pronunciato dichiarando irricevibile il primo 

ricorso del Brescia che chiedeva 

l’iscrizione al campionato di serie B proprio 

in luogo del club calabrese. Alla finestra il 

club di Viale Ofanto che avrà le idee un 

po’ più chiare su come muoversi in termini 

di ricorso da presentare per far valere le 

proprie ragioni in termini di ammissione al 

prossimo campionato di serie B con

Venerdì primi verdetti 
per Lecco e Reggina

di Tiziano Errichiello



l’avvocato Chiacchio chiamato a 

studiare la giusta strategia da 

perseguire. Vicende legate tra loro e 

che rischiano di far slittare anche i 

tempi della programmazione del club 

del Presidente Canonico alle prese 

ancora con la scelta del nuovo diesse 

e del tecnico che dovrà guidare i 

rossoneri nella prossima stagione. 

Nei prossimi giorni sarebbe in 

programma una conferenza stampa 

del patron rossonero nel corso della 

quale dovrebbero essere resi noti i 

programmi e gli obiettivi da perseguire 

per la prossima stagione in 

considerazione anche delle notizie di 

questi ultimi giorni circa gli apporti in 

termini economico finanziari da parte di 

alcuni gruppi, presenti sul territorio, con 

la Fortore Energia su tutti che 

affiancherebbero Canonico nella 

gestione della prossima stagione 

calcistica in attesa di conoscere anche 

l’esito del contenzioso tra l’imprenditore 

barese e la Pintus con il dispositivo del 

giudice dopo l’udienza tenutasi ieri 

presso il Tribunale di Cagliari. Ancora 

qualche giorno per avere più chiare le 

idee e cominciare a programmare il 

Foggia che verrà.




